

Fiscal jefe de Aysén: “Hay un incremento en las denuncias e investigaciones por droga”

• *Respecto al caso que involucra a tres ex funcionarios del Ejército, manifestó que es algo puntual.*

En entrevista con nuestro medio de prensa, el fiscal jefe de Aysén-Cisnes, Pedro Poblete Viejo, consultamos si se ha evidenciado un incremento en las investigaciones por casos de droga. Ante lo cual, el perceptor señala que existe un aumento en las indagatorias y denuncias de este tipo.

“Claramente existe una un incremento en las denuncias y en las investigaciones de delitos de drogas, no solamente a nivel regional, sino que a nivel de nacional”.

El fiscal Poblete, destacó que también han aumentado las pesquisas y procedimientos policiales que han impedido la circulación de droga en distintos puntos de la región, indicando, además, la

importancia de la denuncia de la comunidad.

“Han aumentado, pero siempre obviamente hay que siempre apelar al llamado a la comunidad a fin de poder dar cuenta de estas situaciones y poder direccionar los órganos investigativos al fin del esclarecimiento a este tipo de hechos”.

En torno al más reciente caso que involucra a un civil y tres ex funcionarios del Regimiento N°8 Chiloé, por el delito de tráfico de drogas, el fiscal Poblete, indicó que este es un caso puntual que ya está judicializado.

“La situación que involucra a personal de Ejército es un caso a mi juicio puntual. La investiga-



ción se encuentra judicializada, fueron formalizadas estas cuatro personas por un delito de tráfico de drogas, dos de ellos permanecen privados de libertad y los otros dos se encuentran sujetos

a las medidas cautelares del artículo 155. Esta resolución original del tribunal fue confirmada por la Corte de Apelaciones de Coyhaique”.